



## CONOZCAMOS LA LABOR DE TECHO

**Por María Florencia Pittaro**  
**Directora de Talento TECHO Internacional**

TECHO es una organización conformada por jóvenes voluntarios que buscan mejorar las condiciones de vida de las familias que viven en situación de pobreza en América Latina y el Caribe.

A través de proyectos de viviendas, infraestructura y servicios básicos, han impactado a más de 2.5 millones de personas en los asentamientos populares y han involucrado a más de 1.5 millones de jóvenes a través del voluntariado.

Uno de sus proyectos más importantes es acercar a las familias a una vivienda digna, ya han impactado a más de 650 mil vecinos y vecinas.

Además, han formado jóvenes líderes por medio del desarrollo de soft skills y promoción de conciencia social.

TECHO demuestra que el trabajo en conjunto a través de estos encuentros improbables transforman vidas y acerca el continente de un futuro donde nadie viva en un piso de tierra.

### NOTA

Entre el 1er y 2do proceso, nuestra Red de Voluntariado ha acompañado a 25 directivos de la oficina internacional de TECHO, algo que nos llena de orgullo y le da sentido a CMG Transforma.

